



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 38: Dreistreifiger Ausbau bei Weinheim

28.04.2022

Vollsperrung der B 38 von Donnerstag, 5. Mai 2022, 20 Uhr bis Montag, 9. Mai 2022, 6 Uhr



Regierungspräsidium Karlsruhe

Das Regierungspräsidium Karlsruhe baut die Westtangente B 38 bei Weinheim zwischen dem Knoten B 38 / Westtangente / Viernheimer Straße und dem Saukopftunnel dreistreifig aus. In der kommenden Woche steht die abschließende Bauphase an. Hierfür muss die B 38 im Zeitraum von Donnerstag, 5. Mai 2022, 20 Uhr bis Montag, 9. Mai 2022, 6 Uhr voll gesperrt werden. Die Umleitung des Verkehrs während der Vollsperrung verläuft über die Westtangente und die B 3 und ist ausgeschildert.

Das Projekt ist in drei Bauabschnitte unterteilt. Seit dem 13. September 2021 wird im dritten und letzten Bauabschnitt der Gesamtmaßnahme der Erd- und Straßenbau ausgeführt. In der kommenden Woche wird die laufende Bauphase, in der der Dammkörper und der Straßenunterbau verbreitert sowie der bestehende Fahrbahnbereich grundhaft erneuert wurde, abgeschlossen werden. Im Anschluss daran wird in der letzten Bauphase die oberste Asphaltdeckschicht mit einer Dicke von 4 Zentimetern, die sogenannte Asphaltdeckschicht, auf voller Breite eingebaut. Durch den Einbau auf der gesamten Fahrbahnbreite wird eine bessere Qualität und Langlebigkeit erreicht. Während der Sperrung wird außerdem am Knoten B 38 / Westtangente / Viernheimer Straße, die sanierungsbedürftige oberste Asphaltdeckschicht erneuert.

Zur Minimierung der Dauer der Vollsperrung wird rund um die Uhr gearbeitet werden. Insgesamt werden in 82 Stunden knapp 23.000 Quadratmeter Asphalt eingebaut und anschließend rund acht Kilometer Markierung aufgetragen.

Ab Montag, 9. Mai 2022, 6 Uhr, werden dann alle drei Fahrstreifen zwischen dem Knoten B 38 / Westtangente / Viernheimer Straße und dem Saukopftunnel für den Verkehr zur Verfügung stehen. Anschließend sind an der Fahrbahn lediglich noch kleinere Restarbeiten in mehreren Tagesbaustellen durchzuführen. Ebenso wird auch noch abseits der Fahrbahn an den Verdunstungsbecken gearbeitet. Alle Restarbeiten sollen bis Juli 2022 abgeschlossen werden.

Die offizielle Verkehrsfreigabe mit weitergehenden Informationen zum Projekt dreistreifiger Ausbau der B 38 bei Weinheim wird am 12. Mai 2022 stattfinden.

Dazu wird das Regierungspräsidium die Medien noch gesondert einladen.

Informationen zur Gesamtmaßnahme „B 38, dreistreifiger Ausbau bei Weinheim“

Insgesamt werden für die Erweiterung der B 38 von zwei auf drei Fahrstreifen 20.000 Kubikmeter Boden bewegt. Der Fahrbahnoberbau wird auf der gesamten Baustrecke (ca. 15.000 Quadratmeter) grundhaft erneuert sowie 1.600 Meter Schutzplanken am äußeren Fahrbahnrand ausgetauscht. Des Weiteren werden zwei Speicher-Verdunstungsbecken im Bereich der Weschnitzbrücken neu gebaut, um das auf den Brückenbauwerken anfallende Oberflächenwasser aufzunehmen. Die Kosten der Maßnahme betragen rund 11,9 Millionen Euro und werden vom Bund getragen.

Weitere Informationen zu den Arbeiten an der B 38 bei Weinheim sind auf der Projektseite zu finden.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 38: Dreistreifiger Ausbau bei Weinheim](#) (12.10.2022)

[B 38: Dreistreifiger Ausbau bei Weinheim](#) (12.05.2022)

[B 38: dreistreifiger Ausbau bei Weinheim](#) (08.03.2022)

[B 38: dreistreifiger Ausbau bei Weinheim](#) (31.01.2022)